

EDITORIAL

Estimados colegas:

Este es el último número del año, encontrarán: una entrevista al profesor A. Basso, una de las figuras más representativas de la neurocirugía Argentina, les recomiendo leerla con detenimiento; también importantes trabajos seleccionados por su calidad.

La profesora G. Zúccaro ha tenido la amabilidad de hacernos llegar una reseña del VI Congreso de Latinoamericano de Neurocirugía Infantil, importantísimo evento que presidiera y de repercusión a nivel mundial. El Dr. J. F. Guarín nos actualiza de todo lo que atañe a la Certificación en nuestra Especialidad. Finalmente, publicamos los resúmenes estructurados de los trabajos a presentar en Neuropinamar 2015.

En el transcurso de estos meses han sucedido muchas modificaciones y espero que también ocurran en el próximo año. El Comité Editorial cambió y hoy tenemos un Comité de Redacción renovado y con más miembros, un Comité de Revisión que trabajó arduamente y un Comité Asesor con figuras de enorme importancia, a quienes debo felicitar y agradecer por sus horas brindadas para que la RANC siga mejorando, en un verdadero trabajo en equipo. También, quiero reconocer la tarea de los autores que nos confían sus manuscritos y los aliento a seguir para publicarlos y difundirlos.

Vivimos en Sudamérica, en Argentina, un país en vías de desarrollo con diferentes oportunidades para los neurocirujanos y, en mi opinión, debemos priorizar y divulgar el trabajo de todos en la RANC y no en revistas extranjeras. Todo lo publicado ha pasado por revisión, mucho material sufrió modificaciones y se han mejorado el diseño, la impresión. Hoy tenemos la posibilidad de disfrutar videos y publicaciones en 3D. Cada número sumamos páginas científicas y restamos publicidad, sin embargo, falta mucho por hacer pero con el nuevo año la Dirección de la RANC cambiará y seguro trabajará para mejorarla.

Dr. Jaime Rimoldi
